

8. - Report on the WCHR by the Secretary General to the 48th UNCHR  
- Rapport sur la Conférence mondiale présenté par le secrétaire général devant la 48e session de la Commission sur les droits de l'homme (E/CN.4/1992/57)
  
9. - Resolution 1992/37 on the World Conference adopted by the 48th UNCHR  
- Résolution sur la Conférence mondiale adoptée lors de la 48e session de la Commission sur les droits de l'homme (version française non disponible)
  
10. - Resolution adopted by the 36th CSW, calling for the Secretary General to integrate in the scope of the World Conference issues relating to women's rights  
- Résolution adoptée lors de la 36e session de la Commission sur le statut de la femme, demandant au secrétaire général d'intégrer les droits de la femme dans l'ordre du jour de la Conférence mondiale (version française non disponible)
  
11. - Study Proposal by North-South Institute.  
- Proposition de recherche par l'Institut Nord-Sud (version française non disponible)
  
12. - Fax dated Mar. 23, 1992 from Disabled Peoples' International.  
- Facsimilé daté du 23 mars 1992 de Disabled Peoples' International (version française non disponible)
  
13. - Notes for an address by the SSEA to the Fourth René Cassin Lectureship in Human Rights at McGill University  
- Notes pour une allocution du SEAE à la quatrième conférence René Cassin sur les droits de la personne à l'Université McGill